

4 de septiembre de 2018

Soluciones Energéticas Sostenibles es una realidad



A través de su grupo de investigación, La Empresa de Energía de Pereira participó en la convocatoria *Pactos por la Innovación* de Colciencias, en unión con las cámaras de los departamentos del Eje Cafetero. El objetivo de la convocatoria fue la cofinanciación para una consultoría que permitiera la implementación del sistema de gestión de innovación y el

desarrollo de un proyecto innovador, para lo cual se obtuvo el acompañamiento de la firma *IXL Center – Center for Innovation, Excellence and Leadership*, con amplia experiencia internacional.

Además de Energía de Pereira se beneficiaron 26 empresas más del Triángulo del Café en un proceso que tardó seis meses y donde se debía desarrollar un proyecto completo, partiendo desde un fragmento de idea hasta llegar a un modelo de negocio que generará ventas y permitiera el fortalecimiento competitivo de las mismas.

En ese sentido, la Empresa trabajó sobre una idea preconcebida, la implementación de un modelo de negocio basado en eficiencia energética, unificando además las dos líneas de negocio que actualmente posee: MEEP - Movilidad Eléctrica Energía de Pereira y construcción de obras eléctricas.

El proyecto final se mostró en una feria de innovación a los asistentes, representantes de Colciencias y a las Cámaras de Comercio el 31 de agosto de 2018 en Expofuturo.

Durante la feria se mostró la nueva unidad de negocio denominada "Soluciones Energéticas Sostenibles", explicando en qué consiste la eficiencia energética y cómo, con el adecuado uso de las tecnologías y las buenas prácticas, se puede optimizar el recurso energético a nivel comercial, industrial y residencial, generando beneficios ambientales y económicos.

“Al sitio llevamos una maqueta que permite simular los consumos eléctricos y tecnológicos de manera tradicional y cómo funcionaría con la implementación de soluciones de eficiencia energética, tomando como ejemplo un reconocido hotel de la capital risaraldense”, afirma el ingeniero Nilton Cesar Tangarife, subgerente de Direccionamiento Estratégico.

Con la culminación del proyecto, las 27 empresas participaron en cuatro categorías de premiación: mejor prototipo, mejor folleto, mejor presentación de ventas, mejor stand y financiación de tres de los proyectos por parte de Colciencias, los cuales fueron otorgados a compañías con menor músculo financiero y nuevas en la implementación de negocios a través de una metodología de innovación.

“Para la empresa el resultado fue muy satisfactorio, permitiendo no solo lanzar la nueva unidad de negocio en este escenario, sino también realizar la gestión de nueve posibles clientes, empresarios de la ciudad”, agrega el subgerente.

La nueva unidad de negocio será liderada por el gerente de Soluciones Energéticas, el ingeniero Jhon Wilson Bohorquez.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira